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      Аннотация

    
        
          Объект капитального строительства – Многоуровневая подземная парковка.
Многоуровневая подземная парковка относится к уникальным объектам, так как выполняется условие заглубления подземной части здания ниже планировочной отметки земли более чем на 15 метров. Проектируемое здание конструктивно разделено два крыла и рампу для заезда автомобилей. Несущий каркас представлен в железобетонном каркасе.
Объект располагается по адресу: г. Санкт-Петербург, Выборгский район, Большой Сампсониевский проспект д. 77/7.
        

        
          Capital project - Multilevel underground parking.
Multi-level underground parking belongs to unique objects, since the condition of burial of the underground part of the building below the planning level of the ground by more than 15 meters is fulfilled. The projected building is structurally divided into two wings and a ramp for the arrival of cars. Bearing frame is presented in a reinforced concrete frame.
The object is located at: St. Petersburg, Vyborgsky District, Bolshoy Sampsonievsky Prospect, 77/7.
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